DUELO DE ESTRATAGEMAS EN SAN LÁZARO

Eléctrica: debate pasa al domingo entre amagos de bloqueos, albazos y pijamadas

Por O. Carvajal y R. Moya

DE ÚLTIMO momento, 4T pide tiempo para "socializar" dictamen que aprobó en comisiones; no tiene votos suficientes para aprobar reforma constitucional

HOY pasaría al pleno; oposición había ido a dormir a sus oficinas para evitar madruguete; harán lo mismo el sábado; AMLO alista iniciativa sobre litio págs. 6 y 7



DIPUTADOS PRIISTAS, con maleta en mano, encabezados por Moreira y Moreno, al llegar a la Cámara, ayer.





YO NO LO VEO (un albazo). Yo veo un acto de posponer para que haya mayores elemen-tos para que las diputadas y diputados puedan razonar su voto a favor o en contra"

ignacio Mier Coordinador de Morena en Diputados

NOSOTROS ya verificamos lo que se supone es la concesión de la mayoría, para con esta Reforma Eléctrica según nuestra propuesta, y no lo consideramos como una concesión"

dinador del PAN en Diputados.

ADEMÁS, con el acuerdo de que, al dia que se movió, no puede haber sesión antes, para evitar un albazo"

Rubén Moreira Presidente de la Jucopo en Diputados

Jucopo pasa votación de la Reforma Eléctrica al domingo

Aplazan debate ante amago de bloqueos y de pijamadas

· Por Otilia Carvajal

menos de 14 horas de que se realizara la sesión prevista para hoy y con el voto mayoritario de Morena, PT y Partido Verde, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados aplazó la discusión y votación de la Reforma Eléctrica al domingo 17 de abril.

Esta prórroga se dio después de que el bloque opositor, conformado por PAN, PRI y PRD, advirtió que no apoyaría la reforma impulsada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador. Sin sus votos, la iniciativa eléctrica no pasará en el pleno de San Lázaro.

eldato

Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, afirmó que "no los van a amedrentar" con el aplazamiento de la discusión de la reforma, al mpo que refrendó su voto en contra

Ante la incertidumbre por un posible bloqueo de los accesos de la Cámara de Diputados por parte de simpatizantes de la Reforma Eléctrica, los legisladores de oposición optaron por llegar la noche de ayer al recinto legislativo.

Con maletas, almohadas, cobijas y hasta petate en mano, arribaron los diputados a sus respectivas oficinas para pernoctar y, así, evitar que falten los votos para desechar la Reforma Eléctrica

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, compartió un video en sus redes sociales, en el cual se aprecia que transportan en un camión, hacia la Cámara de Diputados, a los 71 legisladores de ese partido.

"¡Ya llegamos a la Cámara de Diputados! Amenazaron con movilizar y hasta impedir el paso a la democracia pero nosotros nos adelantamos ¡Aqui pasaremos la noche!", subrayó el líder

La bancada del PRD, coordinada por Luis Espinosa Cházaro, también arribó la LEGISLADORES de oposición llegan a San Lázaro para pasar la noche, ante posible madriguete; Morena no tiene votos suficientes para avalar en el pleno un cambio constitucional

noche de ayer a las instalaciones de la Cámara de Diputados.

"Venimos a defender a nuestro país, a los mexicanos y a las mexicanas. La 'ley Bartlett' no va a pasar", aseveró el perredista Javier Huacus.

Todo esto ocurrió debido a que se había convocado a una sesión presencial, por lo que al tratarse de una reforma constitucional, no se admitirá el formato a distancia.

Dentro de la Cámara de Diputados se observaba tanto a diputados como a trabajadores caminar por la plaza principal y los pasillos con maletas, colchonetas y otros artículos para pasar la noche.

Pasadas las 20:00 horas, la mayoría de la 4T en la Jucopo impulsó y, posteriormente, aprobó un acuerdo para mover la votación al domingo, a las 11:00 horas.

Al respecto, el presidente de la Jucopo, el priista Rubén Moreira, subrayó que la alianza Va por México votó en contra de esta decisión. Adelantó que sus diputados se presentarán desde el sábado en la Cámara de Diputados.

"Además, con el acuerdo de que, al día que se movió, no puede haber sesión antes, para evitar un albazo", puntualizó.

Sobre los diputados que llegaron en forma anticipada para la votación, Moreira

Valdez bromeó con que "sólo se pospuso la pijamada", ya que los diputados volverán al recinto desde el sábado.

En representación del PAN, el coordinador Jorge Romero Herrera enfatizó que Morena y sus aliados no cuentan con la alianza Va por México para aprobar la Reforma Eléctrica.

Por su parte, el coordinador morenista, Ignacio Mier, expuso que los diputados de su bancada pidieron más tiempo para analizar las propuestas. "Yo no lo veo (un albazo)", sino un acto de posponer para que haya mayores elementos para razonar un voto a favor o en contra, apuntó.

Legisladores del PRI